



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4598

2 Pièces

33 m²

Réf. 4598-MTE

139 000 €

Embrun

Appartement à vendre (05200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4598-MTE (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier d'Embrun vous présente à la vente cet appartement de Type 2 de 27m² avec vue dégagée sur les montagnes environnantes.Situation et contexte :Situé en bordure du Roc d'Embrun, à quelques pas du centre-ville et à 10 minutes en voiture du Lac de Serre-Ponçon. Proche des commerces et des commodités essentielles.Description intérieure :Lumineux appartement de Type 2 avec une ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4598-MTE (Direct link to the photos)The Embrun Real Estate Office presents for sale this 27m² Type 2 apartment with an unobstructed view of the surrounding mountains.Location and context:Located on the edge of the Roc d'Embrun, a few steps from the city center and a 10-minute drive from Lac de Serre-Ponçon. Close to shops and essential amenities.Interior description:Bright Type 2 apartment with a fully equipped kitchen giving access to an ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4598



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4598

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4598